

ÚLTIMAS NOTICIAS

19:35
Manifestantes atacaron un convoy humanitario liderado por el presidente Noboa

18:58
28 proyectos de Caminos Comunitarios avanzan en Antioquia

18:36
Alertan sobre red de trata infantil en barrio Villa Amalia, Bogotá

20:09
Barça-PSG, Mourinho y Real Madrid, atractivos en Jornada de Champions

17:58
Oficialmente, Fusagasugá se suma a la Región Metropolitana

NACIÓN

Alianza de Ecopetrol y Batuta beneficiará cerca de 10 mil niños y jóvenes

El programa, que busca fortalecer la educación de los menores a través de la música, se ha desarrollado en 58 municipios del país.



El programa fomenta la permanencia escolar y fortalece el tejido social en comunidades. Foto: El Nuevo Siglo



Lunes, 29 de Septiembre de 2025

Redacción Web

En los últimos tres años, la alianza entre [Ecopetrol](#) y la [Fundación Nacional Batuta](#) beneficia a **9.955 niños, niñas y adolescentes de 58 municipios de Colombia**. En la actualidad participan en esta iniciativa 1.353 estudiantes de Cundinamarca, Santander y Putumayo.



Alcaldía de Barranquilla hará pruebas de tránsito en la vía 40

En este programa, mediante la conformación de escuelas de música, se promueven el aprendizaje y la no deserción escolar, **en entornos seguros que les permiten a los jóvenes aprovechar su tiempo libre y desarrollar habilidades cognitivas, sociales, emocionales y saludables**.

La iniciativa combina formación artística con acompañamiento psicosocial a estudiantes y familias, **lo que ha permitido alcanzar un 98% de permanencia escolar entre los beneficiarios**. Además, contribuye a fomentar el conocimiento y la práctica de la música tradicional, lo cual reafirma la identidad cultural y el sentido de pertenencia de las comunidades.

Con la orientación permanente de docentes especializados, los estudiantes practican con instrumentos musicales entregados por la alianza y **participan en presentaciones abiertas donde muestran su talento a la comunidad**.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Beatriz Mejía, presidenta ejecutiva de la Fundación resaltó el trabajo en equipo que beneficia a las comunidades: "Son territorios que con Batuta y Ecopetrol han logrado que los niños y las niñas tengan lugares seguros, lugares de protección, que permanezcan en su colegio, que quieran seguir estudiando porque saben que no solamente reciben educación sino un espacio musical en contra jornada para compartir con sus compañeros". "La relación entre Ecopetrol y la Fundación Batuta se inició en 1995 y se ha consolidado a través de cinco convenios marco. El actual estará vigente hasta agosto de 2029, lo que garantiza que más niños, niñas y jóvenes continúen escribiendo su historia de vida a través de la música. Aportándole al libre desarrollo de nuestros niños y niñas en el arte y la música, sabemos que estamos quitándole un adulto a la violencia y sumando a los procesos de paz y transformación del territorio", señaló Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

Ecopetrol y la Fundación Nacional Batuta confían en el poder de la música como un lenguaje universal que inspira, educa y transforma vidas, y que además contribuye a la construcción de paz, la promoción de la cultura y el fortalecimiento de los lazos comunitarios en los territorios donde hace presencia.

En tendencia

1. Tras si de Israel al plan para Gaza, Trump confía en aval de Hamás
2. Con nueva polémica se retoma mañana discusión de reforma a la salud en Senado
3. ¿Cómo va la actual campaña electoral? Tres exregistradores responden
4. Déficit fiscal llegaría hasta 8,5% en 2026 si no se recorta gasto del gobierno
5. Europa: falta de cohesión limita su capacidad ante inéditos desafíos
6. Veeduría Distrital pone la lupa a 49 contratos por más de \$ 80 mil millones en 9 alcaldías locales
7. Reforma a la salud sigue patinando en la Comisión Séptima de Senado

Le puede interesar



TOP INTERNACIONAL
La nueva utopía urbana de los autoritarios



POLÍTICA
Las intenciones ocultas del alud de aspirantes presidenciales



TOP INTERNACIONAL
El mundo en vilo por posible acuerdo para Gaza



POLÍTICA

Representante Juvinao denuncia que Cetex prepara contrato 'a dedo'



NACIÓN

IPS Promedan advierte riesgo en servicios de afiliados en Antioquia



ECONOMÍA

Agencias esperan 770.000 viajeros en semana de receso escolar



FÚTBOL

Barça-PSG, Mourinho y Real Madrid,



FÚTBOL

Mundial Sub-20: Colombia gana 1-0 frente



INTERNACIONAL

Manifestantes atacaron un convoy